

CIBERTWEB



Por: Fernando Mejía

Su Página Web al 50% de Descuento
Oferta solo para las 20 primeras aplicaciones

Estimado Cliente :

Ahora bien.

Porque decimos que su página web costará un 50% de descuento?

Esta empresa virtual se ha creado con la finalidad de servir como parte de su herramienta empresarial y para quienes tienen el deseo de construir sus proyectos web. Permitimos realizar sus sueños que dejó atrás por costos abrumadores que otras empresas de diseño y servidor anteponen con inversiones que muchas veces sobrepasa lo imaginado.

Por ejemplo si su proyecto web es cotizado en el mercado a US\$ 1,000.00 (dolares). Cibertweb solo le estará cobrando US\$ 500.00 (dolares), esto cae muy bien para cualquier empresa o persona que desee tener presencia y propiedad.

Esperamos que la decisión que Usted tome sea sin demora y pueda acceder a nuestra oferta y a las muchas que vendrán y así considerarlo como nuestro destacado cliente en futuras promociones.

Aquí esta como ordenar :

Nosotros trabajamos su proyecto en un tiempo record de **15 a 30 días**, dependiendo del material que el cliente nos proporcione en su debido tiempo.

Si desea solicitar un proyecto web, es importante nos haga llegar sus inquietudes mediante el formulario en nuestro site, a la que daremos respuesta y se acordará la visita de un agente de ventas para su entrevista en caso contrario llame a nuestros teléfonos que Usted encontrará a continuación.

Se nos deberá adelantar un **50%** del valor para asegurar su proyecto y calificarlo como serio, el otro **50%** se deberá hacer efectivo a la entrega total del proyecto terminado.

La parte del cliente deberá informarse previamente del tipo de material y formatos que se necesitará en la construcción de su web, las mismas que se estarán devolviendo al término del diseño de página.

Los pagos se harán en efectivo no se aceptarán cheques bancarios, para los clientes antiguos sus pagos de mantenimiento lo realizarán mediante una cuenta corriente que Cibertweb les dará a conocer en moneda extranjera **(US\$)**.

Una vez hecho el contrato de nuestros servicios no habrá devoluciones de dinero, por consiguiente el cliente si decide no continuar su proyecto, se le hará un cobro del **10%** del valor total según el proyecto web calificado.



No deje pasar esta oferta y recuerde que será válido solo para las primeras 20 aplicaciones, e incluso le extendemos la oferta brindándole un año gratis de su dominio web.

Garantía :

La mejor garantía que le podemos brindar es presentarle su proyecto web sin errores de programación y la subida al servidor web, además estamos obligados a dar una buena administración de la misma.

Pero a la vez recordarle su cumplimiento a lo comprometido en cada termino del contrato, tratando de no acordar acciones que después no podrá cumplir.

www.cibertweb.do.nu

Llámenos a los siguientes teléfonos :

(809) 595 – 4705
(809) 230 – 5330
En la Rep. Dominicana

La siguiente movida es suya. Le he mostrado que Cibertweb tiene una oferta limitada, con cero riesgos. Si usted a llegado hasta este punto de mi carta es porque está seriamente interesado en su proyecto Web, Todo lo que tiene que hacer ahora es Ordenar!

P.D.

Gracias por leer mi carta y por favor, necesito sus respuestas dentro de los próximos 10 días.